

# Barsac/Wöllstein plus ancien jumelage de Gironde



*Les membres du jumelage lors de leur précédente visite.*

Ph AM

## BARSAC

La commune de Barsac s'apprête à fêter le plus ancien jumelage de la Gironde, avec Wöllstein. Ce sera la 53<sup>e</sup> année que les membres d'outre Rhin se rendront en Sud Gironde. Cette année, cette rencontre sera placée sous une volonté de la mairie de revenir aux origines de la création de ces échanges (1966) pour renforcer un moment de partage et de convivialité. Les habitants de Wöllstein seront accueillis le vendredi 6 septembre à 19h à la mairie où un pot de bienvenue sera offert. Samedi 7 septembre, ils se rendront à Cadillac. Le temps fort se

situera dimanche à 12h autour d'un apéritif et d'un repas musical sous la Halle afin de mieux faire connaissance. Ce repas est ouvert à tous, un impératif : s'inscrire auprès de la mairie. Les visiteurs se rendront à Caudrot lundi 9 septembre et la soirée s'achèvera par un repas à la Maison des Vins de Barsac.

Un moment d'amitié d'autant plus important à conforter que le 24 août marquera le 75<sup>e</sup> anniversaire de la libération de la région.

**Alain MIOT**

Réservations : 05.56.27.43.00. Repas poulet basquaise, dessert, vin compris : 10 €